

## 声楽コンサートがありました！

7月12日（金）に声楽コンサートが行われました。1年生にとっては初めての発表会です！講義の時間とは違って、大勢の人の前で歌うのは大変緊張したことでしょう。しかし、そんな緊張感の中でも、振り付けをしながら歌うなど、みんな立派に練習の成果を発揮していました。馴染みのある曲にお客様たちも笑顔と拍手で盛り上げてくださいました。温かい雰囲気の中で学生たちは伸び伸びと発表することができました。

また、当日は学校評議員会も開催されており、評議員の先生方にも学生たちの生の歌声を聞いていただきました。保護者の方からご近所の皆様まで、たくさんのお客様に来ていただき大変ありがとうございました。この発表会で学生たちはまた成長を遂げたように思います。

本年度は8月24日（土）にピアノ発表会、12月21日（土）にクリスマスピアノコンサート、1月18日（土）にニューイヤーコンサートの開催を予定しております。皆様のお越しをお待ちしております！



## 専各連体育大会バドミントン出場者決定！

9月14日（土）に行われます熊本県専修学校各種学校連合会体育大会バドミンントンの部に今年度も出場します！昨年度、好成績を残したメンバーに1年生のフレッシュな顔ぶれが加わり新たなチームができました！個人の部にも出場しますので、乞うご期待です！

【団体】 男子：堀田裕貴くん、御村瑠斎くん、小崎潤磨くん、芥川拓未くん  
女子：白石季里さん、高向由奈さん、竹本衣莉果さん、福田伊吹さん、  
内野麻登佳さん

【個人】 男子：堀田裕貴くん、御村瑠斎くん

会場は「浜線健康パーク」です。たくさんのお応援お待ちしております！



白石季里さん  
童謡こどもの歌コンクール  
第一次審査合格おめでとう!

第34回童謡こどもの歌コンクールの第一次審査に、幼児教育学科2年生の白石季里さんが合格しました! 3700組以上の応募の中から選ばれる快挙です! 季里さんおめでとう!

曲は「そらでえんそくしてみたい」で、声楽コンサートでも素敵な歌声を聴かせてくれました。8月24日の二次審査も頑張ってくださいね!

みんな応援しています!!

★8月の行事予定★

- 1日(木) 第5回オープンキャンパス
- 2日(金) 安全パトロール
- 7日(水) レポート締切り
- 17日(土) 科目終了試験
- 24日(土) 第6回オープンキャンパス  
ピア/発表会
- 26日(月) ~補講・集中講義期間

※9日(金)~16日(金)は夏季休暇の為、学校は開いていません。

みなさんも夏休み期間中はケガや事故がないように気をつけて過ごしてくださいね!



校長室の窓から



文責 高木 三朗

「ボトルネック」  
得意というわけではない、好きというわけでもないが、私は時々絵を描く。デッサン力がないことは自覚している。しかし、色を塗り始めると時間をかける毎に何とか描きたい絵に少しずつ近づいていく。毎回何度もうまくいかず途中で放り出したくなるが、イライラがピークに達した時でも、我慢強く描き込みを続けていると、一気に目の前に明かりが差したかのように開けてくる。そんな経験からか私はうまくいかないピークの時点をも自分自身で来たぞ来たぞと楽しんでしまっている感がある。

このことは一般に「ボトルネック」に例えられている。ボトルが一番細くなった部分(ボトルネック)を通りすぎると、一気に先端は大きいスペースになって広がっている。先人の格言に例えると「苦あれば楽あり」とも受け取れる。苦労や意に沿わない反復作業に背を向けてしまうと悔いを残す。避けたいことや、すぐには解決できない苦労でも、時折深呼吸をして思い切り沢山の空気を意識して吸い込み努力を続けていけば、成果につながったり、経験として身につくものと信じている。

こども学科3年生劇  
「おむすびころりん」

7月10日(水)にこども学科3年生が、長洲しおかぜこども園で「おむすびころりん」の劇の発表を行いました。その日はお誕生日会で、たくさんの保護者の方々もいらっしゃいました。

学生たちはこの日の為に、材料集めからリハーサルに至るまで、多くの時間を費やし準備をしてきました。子どもたちの喜ぶ笑顔と、保護者の皆様の拍手がその成果だったのではないのでしょうか。子どもたちの記念日に、よいプレゼントができましたね! ずっと覚えていてくれたらいいですね♪

早く迎えてくださった長洲しおかぜこども園の先生方、ありがとうございました。

